ーション

まちの゛いいところ、を [#ぐっとみはら」を つけて投稿しよう!

編 6 は

いつもの星空がさらに輝く場所

ら編集部のりかです。

はじめまして。ぐっとみは

空を眺める心の余裕を持って

たいと感じさせられました。

ですが、たまにはのんびり星 夜空を眺めることは少ないの

絶景スポット

宇根山天文台を紹介します。

訪問して天体を身近に感じて さん予定しているので、 年間を通してイベントもたく

聞く人もいるので、音楽以外も

ますが、今回は久井町にある

ご存じの人も多いかと思

戸内海が一望できます。 の距離が近く中四国連山や瀬 できました。 棟までしっかりと見ることが 速道路を走る車や空港の管理 て双眼鏡をのぞき込むと、 文台からの眺めは絶景! 標高699メートルの備南最 宇根山に立つ宇根山天 空と そ



天体が 身近なものに



編集部員 記事を担当した

三原の好きなところ 子育てしやすいところ

活動の抱負

三原の心温まる魅力をお伝 えします



Instagram C 情報発信中!



市民や市にかかわる人たち が集まり活動するまちの広 報チームです。三原の魅力を 発掘・発信しています!

ください!

「このまちが好き!」まちびとライター

てもらえるので、

て天体全体を見ながら教え

が深まります。

私自身、日頃 さらに興味 ウムで、

望遠鏡で見た星につ

測後にはデジタルプラネタリ で天体観測が楽しめます。

天気の良い日は天体望遠鏡



地域を盛り上げている人や、祭りなどの伝統行事を守り続けている人たちの思いを伝えます。



槙田さん

西本さん

ウクライナ難民支援コンサートを 開催。青黄のリボンは会員の手作り。



三原アマチュア音楽祭では、豪雨災 害復興支援のたる募金も実施。

三原市公式note」 で記事掲載中!



中には朝から夕方まで演奏を 4年で5回目を迎えました。 らアマチュア音楽祭」は、 ラザで毎年開催している「みは Q 平成30年からリージョンプ どんな活動をしていますか? 令和

動する仲間も募っています。 楽を披露しています。一緒に活 月コンサートを行い、三線とギ も開いています。図書館でも毎 楽しめるように、マルシェなど ターのデュオなどの幅広い音



ャンルを絞らず

「何でも入るポ

家が活躍しています。

音楽を届けたい!という思いで 機会をつくり、地域の人たちに

ップス、沖縄民謡、フラダンス

す。その名の通り、ジャズやポ

などさまざまな演奏家や舞踊

今回の盛り人

三原 ミュージック・ポケット 運営事務局

> 会長 岡本侑祥さん(右) 事務局長 田島 弘さん(左)

マチュア演奏家に発表の場と 三原周辺で活動しているア 三原ミュージック・ポケットの名前の由来は? という意味が込められていま ケットのような会にしたい!

今月のコラム

第18回

奮迅の働きのおかげもあり、、また、関係者の皆さんの獅

関係者の皆さんの獅子

刀的な返礼品がそろいました。 から約600品にまで増え、

約3倍以上に増えました。 税額は平成31年度から比べると

うか。 の後は進学・就職で京都・愛知 いる人も多いのではないでしょ い季節で、 3月は、 神奈川に住み、32歳のときに 私は18歳まで三原で育ち、 人生の転機を迎えて 卒業や転勤などが多

か、この季節になると、 す季節がいずれも春だったため ことを思い出します。 一原へUターンしてきました。 市外へ引っ越す予定の人には 私の場合は、生活の拠点を移 別れの

後とも三原の応援をよろしくお るなど、 増やす上でも効果的な取り組み みの財源確保だけでなく、 を続けていきます。 ってもらい、まちのイメージ向 に住む人たちに三原の魅力を知 ご活躍を祈念するとともに、 上につなげ、「三原のファン」を 三原から旅立たれる皆さんの ふるさと納税は、 今後も関係者の皆さんと より一層のチャレンジ 新たな返礼品を開拓す 市の取り組 市外 今

応

援をお願いします!



▲三原市ふるさと 納税はこちらから

京市ふるさと納税返礼品募集中!!

にも、ご協力をいただいたおか

返礼品の数は約350品

魅

市内の事業者や店舗の皆さん

税に力を入れました。

令和4年度は、

ふるさと納

るさと納税による三原の応援で また、ぜひお願いしたいのは、ふ ただき、今後も機会をつくって

二原での思い出を大切にしてい

二原に訪れてほしいと思います



Catalog Pocket

広報誌が10の言語で読める!







Google Play

App Store

Facebook CIRが三原の魅力などを発信中!





●多言語相談窓口(市役所本庁4階)

CIR(国際交流員) 横川あいさん

三原の皆さんありがとうございました!

令和3年9月からCIR(国際交流員)として活動し、たく さんの市民の人たちと交流することができました。またい つか、三原の皆さんと会える日を楽しみにしています。

●パーマストン・ノース市と連携したフォトコンテスト「三原に来オ ラ!」の告知でFMみはらに出演しました。②市職員向けに異文化理解 の講座「アロハクラス」を行い、ハワイと日本の違いについて知っ らいました。③市長記者会見でCIRとしての活動を記者の皆さんに ゼンテーションしました。④市民の皆さんがウクライナの平和を願 折った折り鶴を平和記念公園に献納しました。 6南幼稚園で園児たちに ハワイのことを知ってもらうための講座を開き、ハワイに関するクイズ などを行いました。⑥料理を通して異文化理解を深める講座「アロハク 問経営企画課(Ⅲ 0848-67-6270 Ⅲ 0848-64-7101) ッキング」で、ハワイのお菓子を皆さんと作りました。